

Besançon, le 15 mai 2018

## > Le 22 mai, défendons le Service public et nos valeurs éducatives ! Toutes et tous en grève !



> Les neuf organisations syndicales représentatives dans la Fonction publique appellent l'ensemble des personnels de la Fonction publique de l'État, de la Fonction publique Hospitalière et de la Fonction publique Territoriale à la grève et aux manifestations le mardi 22 mai 2018. Elles exigent un dialogue social respectueux des représentants des personnels et appellent les agents à dire leur rejet du projet de suppression de 120 000 emplois et à la dégradation constante de nos conditions de travail. Tout comme les agents, elles sont attachées à une Fonction publique rendant des services de qualité pour toutes et tous, sur l'ensemble du territoire, aux valeurs et principes d'égalité, de solidarité et de justice sociale, à la nécessité aussi de conforter les agents dans leurs rôles et dans leurs missions.

En effet, à la PJJ, comme dans toute la Fonction publique, les choix politiques faits par le gouvernement et les précédents visant à opposer les fonctionnaires qui coûteraient trop

chers aux salariés du privé auxquels il faudrait retirer toujours plus de droits, ne pourront qu'accentuer les inégalités et contribuer à l'appauvrissement de notre société. Partout, les collègues éducateurs et éducatrices, psychologues, assistant-es de service social ou des filières administratives ou techniques débordent d'activité et explosent les compteurs, mais ce chiffre là ne compte pas ! Nombres de mesures restent « en attente », et les responsables d'unités éducatives doivent, tout en soutenant les équipes, gérer les urgences dans un contexte de pénurie de moyens et rendre compte de l'activité aux directions territoriales et régionales en renseignant tableaux et bilans toujours plus nombreux... En Franche-comté, les personnels doivent également subir des injonctions paradoxales : intervenir au plus près des jeunes et de leur famille ... avec des moyens en véhicules toujours plus faibles, accueillir notre public ... sans locaux pour les collègues de Dole à la fin du mois de juin ! Cette vile attaque faite à l'U.E.M.O du Jura est inadmissible, mais révélatrice de l'enjeu à défendre notre service public aujourd'hui. Elle est d'autant plus scandaleuse que toujours plus de moyens sont encore alloués à l'enfermement, au détriment de nos hébergements !

> **La section du SNPES-PJJ/FSU de Franche-comté appelle tous les collègues à participer à cette journée nationale et unitaire de grève et à participer aux manifestations prévues partout sur le territoire**

> **Elle invite les personnels à prendre part à la mobilisation contre la fermeture des locaux de Dole et à participer à la manifestation prévue sur place à 10h30 (Place de la sous-préfecture).**